

# En Edomex, Morena tendrá representantes en todas las casillas

- Logro del partido guinda por primera vez; rivaliza con la cobertura del PRI
- La estrategia de su alianza es vigilar centros de votación para evitar fraudes
- Se podrán utilizar 164 urnas electrónicas en 19 municipios
- Ordena la SEP evitar que sus recursos se usen con fines electorales

SILVIA CHÁVEZ E ISRAEL DÁVILA, CORRESPONSALES / P 24

**PRI Y MORENA, CON COBERTURA TOTAL**

## Acreditan las alianzas 231 mil representantes para la elección en el Edomex



# Ordena la SEP resguardar sus inmuebles y vehículos

**ISRAEL DÁVILA**  
CORRESPONSAL  
TOLUCA, MÉX.

Los siete partidos que participan en la elección por la gubernatura del estado de México, agrupados en dos alianzas, acreditaron ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a más de 231 mil representantes generales y de casilla para los comicios del próximo domingo.

Por primera vez en la historia de la entidad un partido distinto al Revolucionario Institucional (PRI), Morena, logró acreditar a comisionados en la totalidad de los centros de votación que se instalarán a lo largo y ancho del territorio estatal. Esas dos fuerzas políticas serán las únicas que cuenten con cobertura al ciento por ciento.

El PRI acreditó a 40 mil 730 representantes para cubrir las 20 mil 433 casillas, y Morena a 40 mil 448. De acuerdo con la ley electoral, sólo habrá un comisionado titular en cada sitio, y de ausentarse podrá actuar un suplente.

Durante la campaña proselitista de la coalición Juntos Hacemos Historia —que Morena conforma con los partidos del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM)—, se hizo énfasis en que las casillas deben estar muy vigiladas, pues ahí es donde se cometen irregularidades.

El PVEM acreditó representantes en 97 por ciento de los lugares que recibirán papeletas, pues registró 19 mil 818 propietarios y 18 mil 151 suplentes.

Los partidos de la Revolución Democrática y Acción Nacional (PAN), que contienden aliados al PRI, acreditaron comisionados en 95 por ciento de las casillas; el sol azteca registró ante la autoridad electoral a 19 mil 608 propietarios y 19 mil 202 suplentes, mientras el *blanquiazul* inscribió a 19 mil 409 representantes propietarios y sólo 2 mil 979 suplentes.

Fuentes del PAN informaron que tuvieron dificultades para inscribir representantes en el sur del estado.

A su vez, el PT registró comisionados en 75 por ciento de los puestos de votación, pues sólo alcanzó a cubrir con propietarios 15 mil 20 casillas, e inscribió un número similar de suplentes.

En tanto, el partido Nueva Alianza acreditó representantes en 55 por ciento de las casillas, al obtener nombramientos para 13 mil 30 titulares y 4 mil 780 suplentes.

Mientras, la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal ordenó a sus enlaces educativos en los estados de México y Coahuila resguardar inmuebles y vehículos, de acuerdo con el Programa de Blindaje Electoral 2023.

La finalidad es evitar que recursos materiales, humanos y financieros de la dependencia se usen con fines político-electorales. El plan se aplicará a vehículos de la SEP de las nueve de la mañana del 2 de junio hasta la medianoche del día 5, y a inmuebles de las seis de la tarde del viernes a las 12 de la noche del domingo.

Con información de Laura Pov

